

Rückblick der Seniorenfreizeit des Dekanates Naila vom Mai 2012 in Kärnten



Alle TeilnehmerInnen der Seniorenfreizeit



Bibelstunde mit Liedern, begleitet von Heidi Grob



Für die 5. Teilnahme an einer Seniorenfreizeit erhielten eine Urkunde und ein kleines Geschenk: Brigitte und Wolfgang Ernst, Naila, Frida Geißer, Marlesreuth, Käthe Welz, Altenstein, Brigitte und Martin Hartmann, Geroldsgrün, Hanni Degelmann und Gerda Schmidt, Schwarzenbach, Hildegard Drogomir, Hof, Liselotte Spörl Bad Steben und Heidi Grob, Naila als Mitarbeiterin.



HOF/NAILA. 44 Senioren, zwischen 63 und 87 Jahren ließen sich von den Dekanaten Naila und Hof für eine Freizeit an den Wörther See einladen. Im Seehotel Astoria fanden die Teilnehmer aus Naila, Hof, Schwarzenbach am Wald und einigen anderen Frankenwaldorten - ein Urlaubsdomizil mit südländischem Flair und dem Charme der Kaiserzeit. In bester Lage, nur durch die Blumenpromenade vom Seeufer getrennt, begannen erholsame Urlaubstage.

Das schmackhafte Essen, der freundliche Service, das milde Klima und die gute Gemeinschaft machten die zehn Tage zu einem Stückchen Paradies auf Erden. Dazu trugen auch die Bibelstunden von Heidi und Herbert Grob bei, die sich mit dem Apostel Petrus befassten. Ein Diaabend über den Wörthersee, Schifffahrten nach Velden, mit dem bekannten Schloss am Wörthersee, weiter nach Klagenfurt und Zur Wallfahrtskirche Maria Wörth zeigten diesen Teil Kärntens von seiner schönsten Seite. Eine Busfahrt über die Nockalmstraße führte auf über 2000 Meter.

Bei der Rast an der Glockenhütte betrug die Temperatur trotz strahlendem Sonnenscheins nur ein Grad. Gut, dass der Film über Entstehung und Bedeutung des Naturschutzreservates in der Hütte gezeigt wurde. Der schönste Ausflug führte auf den Magdalenberg. Von der 1000 Meter hohen, kegelförmigen Erhebung öffnete sich ein beeindruckender Rundblick auf den Wörthersee mit den Karawanken, die Burg Hochosterwitz und die Alpen im Hintergrund.

Im Hotel überraschte die Chefin die Senioren mit einem Kärntner Abend. Neben vielen wohlschmeckenden Spezialitäten und einem selbst gebrannten Schnaps gaben acht Mitglieder des Klagenfurter Kammerchores ein kleines Konzert - nur für die Reisegruppe. Natürlich blieb auch genügend Zeit zum Sonnen im Hotelgarten, zum Bummeln entlang der Blumenpromenade oder zum Eis essen am Nachmittag. Die nächste Ferienfahrt für Senioren geht vom 28. Juni bis 7. Juli 2012 nach Großenbrode an die Ostsee.